

みどりの風

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】 令和2年7月31日(金)[No.4]



2ヶ月間の活動にご理解ありがとうございました

学校再開から2ヶ月が経過しました。「今年の担任の先生はどんな先生なの?」「うちの子は学校でどんなふうに過ごしているの?」様々なご心配があったかと思いますが、感染症対策のため例年行っている授業参観やPTA集会・学級懇談会が実施できませんでした。その中でも学校の活動にご理解・ご協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。

明日から夏休み

今年度は新型コロナウイルス対策の関係で、例年よりも短い夏休みです。例年取り組んでいる読書感想文や科学工夫工作、防犯・交通安全ポスター等のコンクールが中止となり、夏休みの課題も例年と違っています(各学年からの連絡をご確認ください)。学校は8月24日(月)から再開です。感染症に気を付ける「新しい生活様式」が必要な、今までとは違った夏休みですが、充実した日々になることを願っております。



新型コロナウイルスに感染してしまうと今後の活動に大きく影響がありますので、夏季休業中におかれましても外出について十分に検討したり、日頃の感染予防対策を継続したり、警戒感をゆるめることのないようお願い申し上げます。

また、今後暑い日が続くことが予想されます。熱中症にも十分にご注意ください。

運動会(10月2日午前中実施予定)について

7月17日配付文書にて、今後の学校行事予定についてお知らせしましたが、運動会については感染症予防や授業時数の確保等について配慮し、現時点では以下のような方針ですので、お知らせします。詳細については夏休み終了後にあらためてお知らせします。なお、今後変更になる場合がありますことをご了承ください。

保護者の参観について

・グラウンド内の参観場所を限定し各家庭**1名まで**とする。受付を設け、健康観察を行う。

駐車場について

- ・須賀保育園より南側の広場を借用し、駐車場とする。 鼓笛パレードについて
- ・5、6年生による規模を縮小しての実施とする。 種目について
- ・感染症対策をとった上で、練習に時間を要しないものとする。



情報発信の仕方に注意

コンピュータやスマートフォンの普及により、誰もがインターネットに情報発信できるようになっています。情報発信する際は、トラブルにならないよう十分に注意が必要です。総務省サイトの情報を載せますので、参考にしてください。

また、「携帯電話に関する家庭のルール」7つの指針を別紙配付します。携帯電話について、ご家庭でよく話し合っていただけますようお願いいたします。

インターネットで情報発信をする際には、掲示板、SNS などに機密情報・個人情報を書き込まない、誹謗中傷しないことが重要です。これは自分のものだけでなく、家族や友達などの情報も同様です。インターネットに書かれた情報は広く公開されるため、その情報が悪用され思わぬ被害を受けたり、プライバシー侵害が起こったりするためです。

そのほか、不注意な発言により、多くの人から非難を受けたり、自分や所属する組織の評判を失墜させたりする事態を招くこともあります。

書き込む内容や情報を公開する範囲、その結果どのような影響が起こりえるか、常に意識をしながら、情報発信をするよう心がけましょう。

(総務省 安心してインターネットを使うために 国民のための情報セキュリティーサイト より引用)

「すかっ子の1日」

子どもたちに守ってほしいことをまとめた「すかっ子の1日」を ご存知でしょうか。学校生活だけでなく、家に帰ってからのこと についても記載されています。ご家庭に関することを何ヶ月か に分けて、紹介していきます。今回は「自転車乗り」について



です。「すかっ子の1日」が、須賀小みんなの共通理解事項として、浸透していきますようご協力お願いいたします。

- ○交通のきまりを守って決められた範囲内を乗ります。
- ○各学年の乗ってよい範囲
 - (1、2年生 家の周り)(3、4年生 地区内)(5、6年生 学区内)
- ○友達どうしで遠くへ出かけたりしません。
- ○故障している自転車には乗りません。時々おうちの人に点検を してもらい、安全な自転車に乗ります。
- ○自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶります。

